

La visita de Sebastián Santana

Un ilustrador argentino estuvo con los niños de 5º año de primaria del Instituto Crandon

El ilustrador argentino, Sebastián Santana, nos visitó el 31 de mayo, por el Día Nacional del Libro. Nació en La Plata, Argentina, en 1977, pero desde 1984 vive en Montevideo. Su carrera de ilustrador lleva 20 años.



Sebastián con los niños de 5º año de primaria

Sebastián ilustró libros infantiles, por ejemplo: el cuento *El diablito colorado* de Horacio Quiroga y *El titiritero*. También, libros de divulgación científica *Gigantes bajo tierra* y *Más cerca del cielo*. Para esta tarea participó de excursiones en Kiyú, San José.



Sebastián Santana en su taller

Nos contó que él dibuja en papel y pinta en la computadora.

Cuando hablamos parecía una persona muy humilde, investigadora, simpática y trabajadora.

Él nos mostró un fósil de un caparazón de un gliptodonte antiguo que era de más de 10.000.000 años. Lo encontró en Rocha.

Para sus cuentos se inspiró en su vida cotidiana.

En *Gigantes bajo tierra* los personajes son ficticios, inspirados en niños que él conocía. Trató que los personajes fueran los más reales posibles, pues se trata de un libro de divulgación científica.

Él usa fotomontajes para colocar a los personajes sobre fotos de lugares visitados que él mismo sacó.

Escrito por: Joaquín Nicola, Matteo Reyes, Luca Frascolla y Lucas Camargo.